

# Comunidad norteamericana reconoce coraje salvadoreño

La comunidad norteamericana ha decidido quedarse a trabajar en el país, motivados por el "coraje y la bravura del pueblo salvadoreño", dijo ayer el embajador estadounidense William Walker.

Indicó, que apoyarán esa lección de civismo de los salvadoreños ya que esa es la mayor inspiración que han podido tener.

Indicó que la "moral de los funcionarios es fenomenal" y no ven la necesidad de abandonar el país.

Por otra parte, Barry Jacobs, funcionario de la embajada de Estados Unidos, dijo que el gobierno del presidente George Bush contrató dos vuelos charter, con una aerolínea comercial estadounidense no identificada, para evacuar a las familias norteamericanas que quisieran regresar a Estados Unidos.

"Alguien que siente su integridad en riesgo no debe permanecer en casa, otras opciones deben ser planteadas", dijo Jefferson Brown, vocero de la embajada.

Añadió que esas opciones incluyen permanecer en esa sede diplomática, las casas de otras familias o el edificio de la Agencia para el Desarrollo Internacional, cuya vigilancia y protección se han reforzado.

## Presionarán a Gorbachev

El Secretario de Estado James Baker, dijo ayer que consideraba las acciones del gobierno salvadoreño contra la insurgencia armada como una respuesta "absolutamente apropiada" a los ataques de esas fuerzas contra objetivos norteamericanos y de otra procedencia.

Baker dijo que el presidente norteamericano George Bush presionaría a Mikhail Gorbachev sobre la situación de Centroamérica, durante su cumbre de este fin de semana en el Mar Mediterráneo.

Añadió que Bush quiere que los soviéticos se aseguren de que sus aliados nicaragüenses cumplan con las promesas de los soviéticos al gobierno norteamericano, en el

sentido de que las armas del bloque del Este no lleguen a los rebeldes salvadoreños a través de Managua.

Baker lamentó "la insistencia continua de los envíos de armas soviéticas a los clientes de Moscú en el Tercer Mundo", y añadió que el caso de Centroamérica era un ejemplo del "enfoque de echar gasolina al fuego".

Destacó que la ofensiva rebelde en El Salvador, iniciada el 11 de noviembre, "fue posible gracias a las armas soviéticas".

## Cristiani aplasta el terrorismo

"Cristiani está aplastando la rebelión en El Salvador en un intento de librar las calles de estas guerrillas terroristas. Pienso que es absolutamente apropiado", aseguró Baker.

También dijo que Cristiani y su gobierno "comprenden muy bien que debe haber un respeto completo por los Derechos Humanos en El Salvador si esperan continuar recibiendo la ayuda de Estados Unidos".

## FMLN no es amenaza

"Los cambios acelerados en Europa Oriental han creado una nueva e incierta Era, cuando la esperanza por la desaparición del sistema comunista es acompañada por una inestabilidad peligrosa, afirmó ayer William Webster, Director de la Agencia Central de Inteligencia (CIA).

Indicó que los rebeldes salvadoreños del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN), siguen "siendo un hecho simbólico e importante por su capacidad de continuar causando problemas" mediante ataques urbanos, pero "no constituyen una amenaza" al gobierno del presidente Alfredo Cristiani.

Webster afirmó en un discurso en el Club Nacional de Prensa, que "es claro que los rebeldes reciben armamento del bloque soviético y "tenemos derecho de suponer que hay una participación soviética", concluyó.



BOQUETE. Un efectivo del ejército observa un boquete dejado por el disparo de un explosivo, lanzado por un subversivo en una residencia en la colonia Escalón. Numerosas casas de ese sector fueron dañadas por los terroristas, durante los combates librados en esa zona residencial.

## Gracias...

—Viene de la página 6—

con mejores ojos a los inmersos en estas cuestiones: para el caso, los señores cónsules acreditados en otros países, debieran de invitar a nuestros editores, para difundir la cultura nacional; enviar delegados a seminarios, conferencias internacionales, cursos, talleres... en fin, todo-cónclave en donde el libro sea el actor principal. Sería otra manera de dar a conocer la realidad nacional ¿no les parece?

A las 3 p.m. vivimos una experiencia inolvidable: un recital poético de altos quilates:

La gallarda presencia —con versos realistas— del Dr. Escobar Galindo; el pensamiento —firme y pródigo— de Fco. Andrés Escobar; la voz íntima —amorosa y tierna— de Maurita Echeverría; la poesía esperanzadora —dulce y melódica— de Sarita Palma; la autoridad de los versos —fragantes y delicados— de la Dra. Matilde Elena López; y el exquisito pensamiento de Ricardo Lindo.

La Lic. Rosa Victoria Serrano de López, debe sentirse satisfecha; ¡Hermes cumplió su misión!



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

DONATIVO. El Club Rotario San Salvador Sur, gestionó con Calmaquib, de Estados Unidos de Norteamérica, un donativo de implementos médico-quirúrgicos, artículos plásticos y de limpieza, que será entregado a hospitales y otros centros donde se refugian las víctimas de la embestida terrorista.

# MOP retira el ripio y basura en la capital

Una campaña de limpieza de basura y ripio por todos los lugares mayormente afectados por la agresión terrorista, realiza el Ministerio de Obras Públicas.

El Ing. Mauricio Stübig, Ministro del Ramo, expresa que esta acción se desarrolla conjuntamente con las municipalidades de la región metropolitana y el asesoramiento técnico del Ministerio de Salud Pública.

"Estamos tratando de limpiar bien esas

áreas, para evitar que la población sufra el flagelo de las epidemias", informa Stübig, agregando, que todo su esfuerzo técnico, personal y de equipo, está siendo utilizado para limpiar las calles.

"Nuestros camiones, no solamente recoge la basura y el ripio de casas y calles destrozadas, sino que también, transportan personas afectadas por la guerra, alimentos, agua, y sirven para una serie de actividades destinadas a mitigar el sufri-

miento de los pobladores de esas zonas", señala el funcionario.

El Ministerio de Obras Públicas, espera el resultado de un censo que evaluará los daños en las viviendas, para luego comenzar con el "Plan de Reconstrucción". Por el momento, sus esfuerzos se dirigen a la reparación y habilitación de accesos o calles dañadas por la guerra y sobre todo, la limpieza, que es indispensable para la población.

# Cabildo abierto en Ilopango domingo

Con el fin de escuchar las necesidades de los propios habitantes de las comunidades y colonias del municipio de Ilopango, la alcaldía municipal ha organizado un Cabildo Abierto para el domingo 3 de diciembre.

El alcalde de la localidad, contador Roberto Solórzano Rosales, explicó que el Cabildo Abierto Municipal se efectuará a partir de las nueve de la mañana en las instalaciones de la Escuela Unificada "Fabio Castillo" de la ciudad de Ilopango.

Por otra parte, dio a conocer varias de las obras comunales que ha efectuado la alcaldía como es la construcción de una escuela, adoquinados de algunas vías y las mejoras en la recolección del servicio de la basura.

Explicó que las comunidades podrán presentar sus proyectos en base a sus necesidades comunales y después de que la alcaldía los analice, serán aprobados en base a la importancia de las obras.

Se requieren en Ilopango son electrificación en algunos cantones, casas comunales, escuelas, servicio de agua potable, guarderías, clínicas asistenciales, adoquinados de calles y ampliación de caminos.